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RESUMEN REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR 
4 de julio de 2023 

El pasado día 4 de julio, tuvo lugar la última reunión de este curso 2022-2023 del Consejo Escolar, en la que se trataron 
diferentes cuestiones, entre ellas las que las familias nos han hecho llegar a las representantes de las familias en el Consejo 
Escolar, que se detallan a continuación:  

 

1. APROBACIÓN PRECIOS CURSO 23-24 

Se presenta para su aprobación los precios para el próximo curso 2023-2024 y se pregunta al colegio sobre el aumento 
de algunos precios.  

Desde la Dirección del Centro nos informan que los precios aumentan a razón de los costes de cada actividad y que las 
últimas subidas de estos lo hacen necesario. La subida para las Actividades Extraescolares, incluidos los Talleres del 
Proyecto, será de aproximadamente un 4% y la subida del comedor un 2%. 

2. ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES 

Preguntamos al colegio la posibilidad de ofrecer las extraescolares con opción de 1 solo día, al igual que se hace con los 
alumnos de El Bosque de los Violines, para ayudar a la organización de aquellas familias con actividades fuera del colegio. 

Desde el Colegio nos comentan que no es posible al necesitar un número mínimo de alumnos y tener un máximo para 
contratar a los profesores y sería difícil de gestionar. Sólo se hace la excepción con El Bosque de los Violines porque es 
una actividad que se realiza dentro del colegio.  

3. AGENDA ESCOLAR 

Hemos preguntado si este año se cobrará la agenda escolar y el colegio nos contesta que en 1º, 2º y 3º de primaria se 
utilizará la agenda y se facturará, comentándonos que ya están informadas las familias en la circular del material 
complementario. 

4. MATERIAL PRIMARIA 

CUADERNOS CUADROVÍA   

Preguntamos el motivo por el que en los cursos de 1º, 2º y 3º de Primaria, se tienen que comprar específicamente los 
cuadernos A4-Cuadrovía, los cuales además de tener un coste superior son más complicados de encontrar, y el alumnado 
prácticamente no escribe en ellos. Se utilizan principalmente para pegar las fichas que hacen en clase. 

Desde el Colegio nos contestan que van a estudiarlo y se valorará la posibilidad de cambiarlos. 

5. TUTORES PRÓXIMO CURSO 

Hemos preguntado en la reunión por qué no se informa a las familias al finalizar el curso sobre quién será el/la tutor/a 
de cada clase el curso siguiente. Hemos trasladado al colegio que esta cuestión genera incertidumbre en las familias y 
que les gustaría saber estos detalles. 

Desde el colegio nos comentan que tienen en cuenta esta cuestión, pero que hasta que no estén hechos y cerrados 
todos los grupos, no pueden confirmarlos, no les parece correcto confirmar unos grupos si y otros no.  

Finalmente se ha podido informar a las familias la tercera semana de julio, sobre los tutores y profesores del próximo 
curso. 
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6. NUEVA DIRECCIÓN DEL CENTRO 

El Colegio por su parte nos ha informado que, tras la jubilación de Herbert Vermoet, la dirección del colegio quedará de 
la siguiente forma (esta información ya se publicó en la web del centro): 

Directora de Administración: Beatriz Álvarez 

Directora de Infantil y Primaria: Gema Martín 

Directora de Secundaria y Bachillerato: Layla Pool 

Responsable Infantil: Margarita Villota hasta diciembre, en enero de 2024 se hará efectivo el nombramiento de Beatriz 
Merino. 

 

 

 
 

DUDAS – PREGUNTAS - SUGERENCIAS 
Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar 

 

Para contactar con nosotros: 

Representantes de las familias en el Consejo Escolar   

consejoescolarpadreselporvenir@gmail.com 

Representantes de la AMPA  

socios@ampaelporvenir.es 

 


